



UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA

Facultad de Medicina

Soy *Carlos Alberto Palacio Acosta*.

Nací en Medellín, Antioquia, en 1959. Desde hace 43 años ingresé a la Facultad de Medicina como estudiante de pregrado, y he contribuido desde mi compromiso, conocimiento, experiencia, sentido de pertenencia y respeto por la diversidad a mi Alma Máter. Soy médico cirujano, especialista en Psiquiatría, magister en Epidemiología de la Universidad de Antioquia y especialista en Psicología de la Actividad Física y el Deporte, de la Universidad Nacional de España.

Desde 2014 soy el decano de nuestra Facultad de Medicina.

En 1994 asumí mi rol de profesor, hoy en la categoría de titular, he realizado aportes a la transformación de la enseñanza de la medicina y la psiquiatría clínica. Fui jefe del pregrado de Medicina, jefe del Departamento de Psiquiatría y posteriormente del Centro de Investigaciones Médicas. Fundé y por varios años fui director del Instituto de Investigaciones Médicas y antes de ocupar mi cargo actual, me desempeñé como vicedecano.

Soy miembro del grupo de investigación en Psiquiatría de la Universidad de Antioquia, del cual he liderado la línea de conducta suicida, he obtenido reconocimientos nacionales e internaciones en esta área. Soy director y editor de la Revista Colombiana de Psiquiatría, cargo en el que logré posicionarla en la base de datos bibliográfica más importante a nivel mundial (MedLine).

Hago parte de la Junta Directiva de la Asociación Colombiana de Facultades de Medicina – ASCOFAME, lidero la Sala de Posgrados del Consejo General de Educación Médica y soy miembro de Consejo Nacional de Salud de MinCiencias.

Académico, apasionado por el futbol, la historia y este patrimonio que se llama *Universidad de Antioquia*.

RUT
150

PROYECTO DECANATURA 2020 - 2023
CARLOS ALBERTO PALACIO ACOSTA